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Abstract (en)
The invention relates to a method for the continuous casting of metal ingots, in particular wide rectangular slabs of copper or a copper alloy, by
pouring the melt into a densener lined with a high-temperature-resistant material. In order, in particular, to reduce the thermal resistance between the
lining and the surface of the cooling body, a thin-walled lining plate is arranged on that surface of the densener which faces the molten metal, the
said plate being held on the surface of the densener with the aid of a vacuum. The lining plate, which is made of graphite or boron nitride, preferably
has a thickness of between 0.2 and 15 mm. To ensure secure fixing of the lining plate during the casting operation, a large number of suction holes
and/or suction grooves are arranged on the surface of the densener.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren zum kontinuierlichen Gießen von metallischen Strängen, insbesondere breiter Rechteckbrammen aus
Kupfer oder einer Kupferlegierung, durch Eingießen der Schmelze in eine mit einem hochwärmebeständigen Material ausgekleidete Kühlkokille.
Inbesondere zur Verringerung des thermischen Widerstands zwischen Auskleidung und Kühlkörperoberfläche ist vorgesehen, daß auf der der
Metallschmelze zugewandten Oberfläche der Kühlkokille eine dünnwandige Auskleidungsplatte angeordnet ist, die mit Hilfe von Unterdruck auf der
Oberfläche der Kühlkokille gehalten wird. Vorzugsweise weist die aus Graphit oder Bornitrid bestehende Auskleidungsplatte eine Dicke zwischen
0,2 und 15 mm auf. Zur sicheren Befestigung der Auskleidungsplatte während des Gießvorgangs sind auf der Oberfläche der Kühlkokille zahlreiche
Ansaugbohrungen und/oder Ansaugnuten angeordnet.
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